

BAB I PENDAHULUAN

Praktik Kerja Lapangan yang dilaksanakan oleh mahasiswa Politeknik STTT Bandung merupakan salah satu tugas akhir, mahasiswa ditempatkan di industri garmen yang bertujuan untuk memperdalam dan menambah ilmu pengetahuan serta mempersiapkan diri sebelum memasuki dunia kerja. Laporan praktik kerja lapangan ini merupakan karya tulis sebagai bentuk pertanggungjawaban setelah menyelesaikan praktek kerja lapangan dan merupakan syarat kelulusan mahasiswa program diploma IV Jurusan Produksi Garmen. Mahasiswa berkesempatan melaksanakan praktek kerja lapangan di perusahaan industri garmen PT. Apparel One Indonesia 1 yang berlokasi di jalan Kawasan Berikat Rukti Mukti Bawana B-05, Jl. Semarang Kendal KM.12, Kota Semarang, Jawa tengah.

PT. Apparel One Indonesia 1 memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk melaksanakan kegiatan praktik kerja lapangan yang dilaksanakan mulai tanggal 10 Oktober sampai dengan 30 Desember 2016 pada hari Senin sampai Jumat dimulai dari pukul 07.00 sampai 16.00 WIB, sedangkan hari libur ditempatkan pada hari Sabtu, Minggu dan hari besar. Waktu istirahat diberikan selama empat puluh lima menit di mulai dari pukul 12.00 sampai dengan 12.45 WIB. Selama praktik kerja lapangan, mahasiswa difokuskan di departemen produksi dengan lama waktu tiga minggu.

Kendala yang dihadapi saat praktik kerja lapangan adalah kesulitan memperoleh data karena departemen HRD yang masih dalam penataan dan terbatasnya kesediaan waktu dan komunikasi dengan pembimbing dari pihak pabrik serta kurang maksimalnya dalam memperoleh ilmu pada bagian pengolahan limbah dan perencanaan produksi karena beberapa departemen yang sifatnya rahasia perusahaan serta keterbatasan waktu, untuk memperoleh data yang dibutuhkan maka dilakukan wawancara dan kelas khusus.

Untuk sistematika penulisan dalam laporan kerja praktik ini terdapat beberapa bagian, diantaranya yaitu pendahuluan, bagian umum perusahaan, bagian produksi dan diskusi.

1. Pendahuluan pada bab I merupakan pengantar bagi pembaca tentang apa yang dilaporkan dan dibahas dalam laporan praktik kerja lapangan, seperti tempat dan waktu pelaksanaan praktik lapangan, departemen apa yang dijadikan fokus untuk melakukan pengamatan, serta kendala yang dihadapi dalam praktik lapangan.
2. Bagian umum perusahaan pada bab II ini menjelaskan keadaan umum dari PT. Apparel One Indonesia 1 sampai kegiatan pemasaran. Kemudian dilanjutkan dengan struktur organisasi dan uraian tugas dari masing-masing jabatan. Selain itu juga dijelaskan sistem ketenagakerjaan, seperti distribusi tenaga kerja, sistem pembinaan dan pengembangan karyawan, serta sistem pengupahan dan fasilitas karyawan di PT. Apparel One Indonesia 1.
3. Pada Bab III membahas uraian mengenai bagian produksi dari PT. Apparel One Indonesia 1 yang memuat mengenai perencanaan dan pengendalian produksi, jenis dan jumlah produksi, mesin dan tata letak mesin, penjelasan proses produksi secara diagram alir, sarana penunjang produksi, pemeliharaan dan perbaikan mesin, pengendalian mutu dimana membahas mengenai bagaimana kontrol terhadap kualitas dari mulai bahan baku, proses membuat pakaian jadi hingga kain telah menjadi sebuah produk.
4. Diskusi pada bab IV ini mendiskusikan secara kritis, analitis, dan komprehensif mengenai salah satu topik bahasan pada bab III. Bab ini berisi latar belakang, identifikasi masalah, dan pembahasan tentang pemecahan masalah. Adapun tema diskusi yang diangkat ialah Analisa Keuntungan Secara Teori Penggunaan Lampu Andon pada Departemen Distribusi PT. Apparel One Indonesia 1.
5. Penutup pada bab V menyajikan kesimpulan dan saran-saran yang dapat diberikan sehubungan dengan masalah yang diamati berdasarkan hasil diskusi.